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Jede Art positive PR, auch für das Stadion ist gut. Meist war es ja so das der
Stadionnamensgeber auch Partner beim FCN war. Daher gut wenn der Name oft in der Presse
ist, hilft der Stadt evtl einen neuen Sponsor zu finden.
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